Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom Dienstag, den 19.12.2017.

2.16 Antrag der NBF (Neue Bürgerliche Fraktion) zur Umwidmung der Heisterbachstraße in überörtliche Trägerschaft

Vorlage: 312/2017

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Magistrat zu beauftragen, eine Aufstellung über voraussichtliche Kosten in den nächsten 20 Jahren für Investitionsarbeiten, Pflege- und Unterhaltungskosten der Heisterbachstraße (Abschnitte I bis IV) zu erstellen.

Beratungsergebnis: 29 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 5 Stimmenthaltung(en)